
☆オブザーバー参加のお申し込みは事務局まで。（TEL: 0155-22-3611） ■拓の会例会予定（6月） 

一般社団法人北海道中小企業家同友会とかち支部 学び合い活動推進委員会 

 ■日 時：６月１６日（水）１９：００～２１：００  ■テーマ：コロナで変えたこと、コロナでも変えたくないこと 

 ■会 場：同友会会議室またはZOOMでの参加      ■話題提供者：(株)おかだ商産 代表取締役 岡田 昭彦 氏 

＜第１グループ＞『侃々諤々』グループ   記 録：藤森氏     
■日 時：５月19日（水）19:00～21:00   
■場 所：同友会会議室またはZOOM参加      
■参加者：16名   
■テーマ：『後継者を迎える心構え』 
■話題提供者：中村農場 副代表 中村 良子 氏   
【感想・報告】 
 昨年4月から息子さんと一緒に農業をやるようになり「息子の考えが

理解できないんですけど～」から始まり、いくつか質問を頂きました。 

★仕事や生活で重要なものは何ですか？～「掘り下げた話し合いと、す

り合わせ」「何事にも感謝すること」「いつも明るく笑顔で」 

★自分の価値観が変わったでき事は？～「社会に出て揉まれ人との出会

いで価値観が変わっていくので、息子さんを他人にあずける等、色々な

人に出会える環境を作るのが大事なのでは」 

★今までお金があっ

た事で災いがありま

したか？～「周りが

お金に感情をつける

ので良くも悪くもな

ります。人生を楽し

めて人を喜ばせるお

金に価値をつけるの

は自分」と親身な意

見が交わされまし

た。                             

 息子さんは農業が

好きで、なんにでも

興味があるとの事、やりがいを見つけて欲しいです。「農業は家族一緒

に成長できる」と中村さんの言葉が印象的でした。 

 ■日 時：６月２４日（木）１９：００～２１：００ ■テーマ：十勝地サイダーを通して考える十勝の魅力 

 ■会 場：同友会会議室またはZOOMでの参加     ■話題提供者：十勝地サイダー研究会 会長 林 秀康 氏 

 ■日 時：６月９日（水）１９：００～２１：００  ■テーマ：やってますか？社員も役員も満足できる財務運営！！ 

 ■会 場：同友会会議室またはZOOMでの参加      ■話題提供者：(株)あんく 代表取締役 瀬戸 のりこ 氏 

＜第３グループ＞『とかちの魅力を考える会』は新型コロナウ

イルス感染症の影響で中止となりました。 

■拓の会例会報告（5月） 

＜第２グループ＞            記 録：井上氏 
『多様な労働環境・働き方を知り、考え、学びあう』グループ       
■日 時：5月27日（木）19:00～21:00 
■場 所：同友会事務局及びZOOM 
■参加者：13名    
■テーマ：『自分の歴史を語り、人となりを知ろう 
■話題提供者：参加者全員   
【感想・報告】 
 2021年最初の例会ということで、メンバーに対する理解を深める意
味を込めて、テーマに基づいて、発表を行いました。 
 内容については事前に案内してあり 
 ①自身の現職・普段の業務はどのようなことをしているのか？ 
 ②現職問わず、自身が仕事をしている中で失敗したことは何か？ 
  そこから何を学び、どう活かしていったのか？ 
という2点に絞って参加者全員の話を聞きました。 
 各自、普段行っている業務について細かく説明して頂き､参加者全員
業務が多岐に渡っていて非常に忙しく､かつ充実している様子がうかが
えました。 
 また、現職問わず仕事上で失敗した話は､様々な場面での体験エピ
ソードが語られ参加者の人柄が垣間見えました。その中で､人とのコ
ミュニケーションでの失敗が意識の変化を促し､現在に至るまでの成長
要素の一つになった、そして今でも勉強中である、という内容が多かっ
たです。 
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 ■日 時：６月２４日（木）１９：００～２１：００ ■テーマ：『職場におけるハラスメント』について考えよう 

 ■会 場：同友会会議室またはZOOMでの参加      ■話題提供者：参加者全員 

第1G 

第4G 

第3G 

第2G 

＜第４グループ＞            記 録：高岡氏 
『経営者の財務』グループ        
■日 時：5月21日（金）19:00～21:00   
■場 所：同友会会議室またはZOOM参加      
■参加者：10名 
■テーマ：内部留保を高めるために 
 ～自社で取り組んでいること・これから取り組みたいこと～ 
■話題提供者：(株)ミドリ機材 代表取締役 小野寺 慎吾 氏   
【感想・報告】 
 第4グループは『財務』について一年間学んでいくグループですが、
アドバイザーとして野村先生にも参加して頂きまして、第一回目はミ
ドリ機材の小野寺さんに話題提供いただきました。 
 開催前に北海道も非常事態宣言が出されまして、感染予防から会場
での開催が難しくZOOM で行いました。 
 『内部留保を高めるために』～自社で取り組んでいること・これか
ら取り組みたいこと～について、デスカッションを行いました。 
 小野寺社長から、自社で取り組んでいる事から始まり、自社で取り
組んでいる事について意見交換を行いました。私も代表になってまだ
数年の為組織の体制や、保険、福利厚生について知識が乏しい中色々
勉強になりました。オブザーバーの方もおられ今後の自社で生かせる
情報になったのではないでしょうか。 
 毎回、話題についてデスカッション行ないますので皆さんの参加を
お待ちしています。    

２０２１年度拓の会スタートオリエンテーションの様子 

■日 時：4月16日（金）19:00～21:00 

■場 所：とかち館 ■参加者：37名 
 


